

**II-5492 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 2746 NJ

ANFRAGE

1988-09-30

der Abgeordneten Dkfm. Mag. Mühlbachler, Schuster
und Kollegen
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales
betreffend erste Erfahrungen mit der Arbeitsstiftung

Nachdem nunmehr die Arbeitsstiftung bereits einige Monate in die Praxis umgesetzt wurde, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit und Soziales folgende

Anfrage:

1. Wie hoch ist der bisherige Mitteleinsatz für die Arbeitsstiftung?
2. Wieviele Personen werden unter Zuhilfenahme von Arbeitsstiftungsmitteln ausgebildet?
3. Wie verteilen sich die bisherigen Ausgaben auf verstaatlichte bzw. private Betriebe?
4. Wieviele Personen mit ordentlichem Wohnsitz im Mühlviertel kommen in den Genuss von Arbeitsstiftungsmitteln?